

# Neues Denkmalschutzgesetz\* — die SP Cham sagt NEIN!

**NEIN** weil wir keine Verschärfung der Anforderungen an Schutzobjekte wollen. Neu sollen nur noch Gebäude geschützt werden, die einen sehr hohen wissenschaftlichen, kulturellen oder heimatkundlichen Wert erfüllen, wobei zwei dieser drei Anforderungen kumulativ erfüllt sein müssen.

**NEIN** weil Gebäude, die jünger als 70 Jahre sind, nur noch mit der Zustimmung des Eigentümers unter Schutz gestellt werden können. Dies ist eine willkürliche Altersbegrenzung.

**NEIN** weil die breit abgestützte und demokratisch legitimierte Denkmalkommission abgeschafft wird. Dadurch sind unnötige und teure Rechtsfälle zu erwarten.

**NEIN** weil die Interessen der Eigentümer klar über das öffentliche Interesse gestellt werden.

**NEIN** weil die Gefahr besteht, dass bereits geschützte Gebäude auf Wunsch der Eigentümer aus dem Schutz entlassen werden und damit unsere baugeschichtliche Vergangenheit ausgelöscht wird.

## NEIN stimmen am 24. November 2019

\*Weitere Informationen: [www.denkmalschutzgesetz-nein.ch](http://www.denkmalschutzgesetz-nein.ch)

SP